

La croissance du tourisme se poursuit à Cuba



La Havane, 31 juillet (RHC).- Cuba a accueilli plus d'un million 900 000 visiteurs étrangers au cours du premier semestre de cette année ce qui représente une croissance de presque 16% para rapport à la même période de l'année dernière.

Le Bureau National de Statistique et d'Information a précisé que rien qu'au mois de juin, plus de 218 000 touristes sont venus à Cuba en provenance, pour la plupart, du Canada, de l'Allemagne, de la Grande Bretagne, de la France et de l'Italie.

Une croissance a également été enregistrée dans le nombre de visiteurs provenant de pays latino-américains comme l'Argentine, le Mexique et spécialement du Venezuela, un marché émetteur qui a connu une augmentation de 61% par rapport à l'année précédente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64430-la-croissance-du-tourisme-se-poursuit-a-cuba>



Radio Habana Cuba